







Teatro Silfo s.l.
C. Diego Rodriguez de
Almela 2, 5°B
30007 - Murcia
868912234 - 650449904
info@teatrosilfo.com

Compañía asociada a:





En colaboración con:







EL UIAJE DE MELCHOR

UN ESPECTÁCULO DE FABRIZIO AZARA



WWW.TEATROSILFO.COM

EL VIAJE DE MELCHOR

FICHA ARTÍSTICA

Dramaturgia: Fabrizio Azara

Dirección: Sara Sáez

Intérprete: Fabrizio Azara

Músico: Raúl Andueza

Composición música: **Marco Valentino**Diseño escenografía: **Marcello Chiarenza**Realización escenografía: **Fabrizio Azara**

Diseño iluminación: Amaya Ruiz

Vestuario: **Lola Díaz** Producción: **Sara Sáez**

Ayudante de producción: Blanca Escobar

Realización video: **Twin Freaks** Foto de escena: **Rafa Márquez**

PUESTA EN ESCENA

Un actor, que interpreta un ángel muy peculiar, y un músico con su violonchelo, que acompaña la narración en todo momento, dan forma a un espectáculo que es a la vez un concierto, una performance y un espectáculo de narración.

Gracias a los muchos objetos "mágicos" que se utilizan durante la obra se recrean momentos de gran fuerza visual y poética.

Sobre todo, el espectáculo es un encuentro con el público, de sabor antiguo, una manera de hacer revivir el carácter íntimo y familiar de la Navidad como si estuviéramos alrededor de una chimenea.

SINOPSIS

Una estrella fugaz, quizás un cometa, o simplemente una luz deslumbrante, se ha acercado a la tierra y se mueve en dirección a occidente. Melchor, viejo mago, astrónomo y sacerdote muy respetado, ha visto esta luz portentosa y decide ponerse en camino para seguirla y descubrir su destino. En su periplo se encuentra con Gaspar, mago de las indias, el también empujado por una gran curiosidad, y luego con Balthasar, mago de África, el más joven de los tres, que reconoce en esa estrella el cumplimiento de una antigua leyenda: la estrella los llevará hasta el Rey de todos los Reyes.

Los tres, acompañados por sus fieles animales (un caballo, un burro y un camello) tienen que superar muchos obstáculos y pruebas en el intento de seguir esa luz misteriosa. Llegan a Jerusalén y allí conocen al astuto rey Herodes, que les indica el camino final para encontrar al Mesías.

Enseguida se ponen en marcha y llegan al pueblo judío de Belén donde ha nacido un niño que dicen será el Rey de todos los hombres. Es un momento grandioso. El duro viaje parece de golpe cobrar sentido. Ahora podrán volver a sus casas, después de haber descubierto con asombro que el misterioso rey que salvará al mundo es un niño.

PÚBLICO: a partir de 3 años

DURACIÓN: 45 minutos





